



与野本町小だよ

～かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子～
ニコニコ・しっかり・美しく (本町の心)

4月号

令和6年4月8日

さいたま市立与野本町小学校

ニコニコ・しっかり・美しく

校長 小野 圭司

子どもたちにとって本年度のスタートである、本日に合わせたようなサクラの見頃となりました。このような中、本日、令和6年度の第1学期始業式と第147回入学式を無事に行うことができ、大変うれしく思います。

さて、前任の森裕子校長の後を引き継ぎ、本校に着任いたしました小野 圭司（おの けいじ）と申します。明るく素直な子どもたち、学校に協力的な保護者・地域の皆様、情熱あふれる教職員。このようなよい雰囲気の歴史と伝統のある与野本町小学校の校長を拝命し、身が引き締まる思いです。微力ではありますが、与野本町小学校の子どもたちのために、全力で取り組む覚悟です。これまでと同様に学校への変わらぬご支援やご協力をよろしくお願い申し上げます。

まずは、保護者の皆様、お子様のご入学やご進級おめでとうございます。教職員一同、心からお祝いを申し上げます。本日入学した新1年生90名を含め全校児童553名、教職員61名でスタートいたしました。本年度も次に示す学校経営方針の下、保護者・地域の皆様のご期待に沿えるよう、全教職員が一丸となって日々の教育活動に取り組んでまいります。

1 学校教育目標

かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子

2 本町の心

ニコニコ・しっかり・美しく (一人ひとりの笑顔が輝く学校生活)

3 目指す学校像

凡事徹底の上に“情熱とスキル”をもった教職員が創造的に教育活動を進め、子どもたちに確かな生きる力を育む学校

4 重点目標

- (1) 子どもたちが生涯にわたって学ぶ基盤となる主体的な学習態度と基礎学力の育成
- (2) どの子どもも安全・安心のうちに学校生活を送り、自分のよさを伸ばし活躍できる教育環境の整備
- (3) 150周年を超えた伝統と歴史の重みを生かし、地域に根差し、貢献できる学校づくり
- (4) 教職員それぞれが児童、保護者、地域からの信頼を築き、喜びをもって力を発揮する教育活動

コロナ禍が明けた昨年度に引き続き、今年度も「ポストコロナ」を踏まえた新しい形の教育活動を模索しながら、子どもたちに確かな生きる力を育てまいります。その際、本町の心である「ニコニコ・しっかり・美しく」をいつも念頭に置き、様々なことに取り組んでまいります。今年度もご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。